

ARCHEVÉCHÉ DE QUÉBEC, 15 août 1895.

A Monsieur l'abbé TH. G. ROULEAU,

Principal E. N. L.

Monsieur le Principal,

J'accepte avec bonheur la dédicace de l'annuaire de l'école normale Laval pour l'année académique 1894-95.

L'école normale Laval—comme d'ailleurs nos institutions catholiques en général—y gagne à être connue. Combien de personnes bien disposées critiquent parce qu'elles ne sont pas suffisamment renseignées ! Cet annuaire met en lumière les services signalés rendus par l'école normale Laval à l'enseignement primaire.

Je vous félicite tout particulièrement d'avoir mentionné les services rendus par les anciennes élèves de l'Ecole devenues religieuses dans les communautés enseignantes. Elles sont nombreuses et leur influence est extrêmement salutaire à la cause sacrée de l'éducation.

Vous auriez pu en toute justice revendiquer au profit et à la gloire de l'Ecole, les travaux des anciens élèves qui, soit dans les bureaux des examinateurs, soit dans les commissions scolaires, soit même dans le ministère paroissial en rapport avec les écoles, mettent au service de l'éducation les connaissances pédagogiques qu'ils ont puisées chez vous.

Dans ma visite pastorale, je tiens à donner moi-même dans les différentes paroisses aux instituteurs et aux institutrices cette science des méthodes que je regarde comme nécessaire à toute personne chargée de l'éducation des enfants. C'est l'enseignement normal que je donne à ceux qui n'ont pas l'avantage de passer par votre excellente institution.

J'ai confiance que l'école normale Laval sera toujours de mieux en mieux appréciée et je prie Dieu qu'il lui accorde ses plus abondantes bénédicitions pour l'année académique qui va bientôt commencer.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur le Principal,

Votre tout dévoué en N. S.

† L. N., ARCHEVÊQUE DE CYRÈNE,

Administrateur.